

209439

"LA TERCERA de La hora", martes 14 de agosto de 1984

Q.9

Editado por "La Tercera"

Hoy aparece tercer tomo de la "Historia y Geografía de Chile"

Hoy aparece el tercer tomo de la "Historia y Geografía de Chile", de los profesores Francisco Galdames y Osvaldo Silva. La serie de cuatro volúmenes se completa la próxima semana, y, con ella, una obra de gran valor pedagógico y documental, editada por LA TERCERA.

La publicación de la "Historia y Geografía de Chile", especialmente preparada para satisfacer la inquietud de jóvenes y adultos -en particular para aquellos que rinden la Prueba de Aptitud Académica-, está apareciendo todos los miértes del mes de agosto.

Los tres primeros tomos son de Historia de Chile y el cuarto corresponde a la Geografía patria. Cada ejemplar se puede comprar en forma separada en quioscos y librerías por la suma de 150 pesos el ejemplar, con lo cual usted puede tener una completa historia nacional por 600 pesos.

Mientras tanto, son varios los cientos de cartas que han llegado a la redacción de nuestro diario, agradeciendo la publicación de los libros. Desde distintos puntos del país, maestros y estudiantes se han mostrado especialmente interesados por los libros de este fondo editorial de LA TERCERA que viene a satisfacer una nueva necesidad cultural.

BENDICIONES

"Que el Señor bendiga su generosidad en servicio de la comunidad educativa", señala en parte una especial misiva de la hermana Cecilia Díaz Franco, directora del Colegio de los Sagrados Corazones de La Serena.

La maestra señala que "el ejemplar de la "Historia y Geografía de Chile" formará parte de la Biblioteca a partir de hoy, con el beneficio que representa para nuestras alumnas".

ALHUE

Por otra parte, la coordinadora de Educación de la Municipalidad de Alhué, Iris Navarrete, señala en una carta enviada a nuestro diario que "la presente obra constituye para los estudiantes una completa visión del acontecer patrio, tarea que está realizada con una clara disciplina, una firme cultura y un don seguro de abarcar y sintetizar el plano histórico."

"El texto es eminentemente didáctico y, al mismo tiempo, de consulta,



EL MINISTRO DE EDUCACIÓN, Horacio Aranguiz (al centro), en su visita por las dependencias de la Universidad de Santiago, acompañado del rector, brigadier general Jorge O'Reilly, y demás rectores de las universidades, académicos e institutos profesionales del país.

que sirve a los intereses del estudiante y es elemento de apoyo a los profesores.

"La lectura se hace liviana y amena, es una obra estrictamente objetiva y documentada a la vez, orientada por historiadores de renombre. De ahí su valor como instrumento de trabajo".

GABRIELA MISTRAL

La directora del Liceo Gabriela Mistral de La Serena, Edeltraut Wagner Bawitzta, felicitó a LA TERCERA por la iniciativa "por el excelente material de investigación periodística que contiene y que, estamos seguros, será un valioso apoyo y contribuirá eficazmente a la preparación de las alumnas de cuartos medios para la Prueba de Conocimientos Específicos de Historia y Geografía de Chile, en la Prueba de Aptitud Académica".

LICEO A N° 71

El rector del Liceo A-71,

Guillermo Feliú Cruz, expresa en su carta a LA TERCERA: "En mi calidad de profesor de Historia y Geografía, he observado con satisfacción cómo está enfocada la materia, el trabajo de cuestionarios y los temas tratados, los que son de un alto valor didáctico".

Por otra parte, el director del United States Academy, John Grass, afirma que "he llegado a la conclusión de que es una obra de gran ayuda, tanto para los estudiantes como para el profesorado, y que su bajo valor estará al alcance de innumerables padres y apoderados".

Hoy aparece tercer tomo de la "Historia y geografía de Chile" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hoy aparece tercer tomo de la "Historia y geografía de Chile" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)